



**Stadtgemeinde Knittelfeld**  
stadtgemeinde@knittelfeld.gv.at



## Schulwegs-Aktion für Taferlklassler

Bürgermeister Harald Bergmann besuchte mit Vertretern der Polizei die ersten Klassen der beiden Knittelfelder Volksschulen, um auf die Gefahren am Schulweg aufmerksam zu machen.

Für Kinder beginnt mit dem Eintritt in die Schule ein neuer Lebensabschnitt. Und dazu gehört auch ein sicherer Schulweg. Gerade die Mädchen und Buben der ersten Volksschulklassen sind besonders gefährdet. Damit die SchülerInnen auf die Gefahren im Straßenverkehr aufmerksam gemacht werden, hat die Stadtgemeinde Knittelfeld auch heuer wieder mehrere Maßnahmen zum Thema Schulwegsicherheit umgesetzt.

### Infobroschüre und Schulbesuch

Neben einer von der Stadtgemeinde initiierten Plakataktion, die die AutofahrerInnen darauf hinweisen soll, besonders im Bereich vor Schulen langsam zu fahren, gibt es noch die Schülerlotsen, die an neuralgischen Punkten den Schulweg sichern. Der Bürgermeister verwies bei einem Schulbesuch persönlich und mittels Infoheft auf die Gefahren im Straßenverkehr. Alle Taferlklassler erhielten eine Verkehrssicherheitsbroschüre sowie einen Reflektor-Anhänger für die Schultaschen. Mit dem Anhänger sollen die Kleinen für die übrigen VerkehrsteilnehmerInnen besser sichtbar werden.

